
 

静岡市監査委員会議記録 

 

会  議  令和２年度 第１回 監査委員臨時協議会 

 

開催日時  令和２年８月 17日（月）午前９時 15分～10時 15分  

 

出 席 者  監査委員 村松 眞、白鳥三和子、山根田鶴子、山本 彰彦 

   事務局長 森井 聡 

   書  記 小倉 淳司 

     白鳥 浩司、山田  裕、鈴木 浩之、稲葉 典子 

     石川 修之、山本 和延、神山 悟 

     新海 拓也、望月健司郎、杉村 浩史 

 

──────────────────────────────────────── 

 

会議内容 

 

１ 開会宣言 小倉次長 

 

２ 協議会議事 

 協議事項 

（１）協第15号 令和元年度公営企業会計決算審査意見書について 

  ① 説明者 新海係長 

  ② 要 旨 議案集により説明 

  ③ 発言等 

   （白鳥委員） 

     病院事業会計のむすびの中に、給与費が増加した一方で手術件数が増加したも

のの経費節減に努め材料費が減少した、というくだりがあるが、給与費と手術件数

がともに増加しているにも関わらず「一方で」と反転させているため、分かりづら

い記述となっているのではないか。 

   （事務局） 

     論旨を変えない範囲で校正したい。 

  ④ 結 果 各監査委員が復命内容を吟味した結果、当該意見書は品質管理方針に規

定された達成すべき水準を満たしていることを確認した。 

        村松代表監査委員から承認の可否について諮ったところ、上記のとおり



 

一部修正の上、全員一致で承認された。 

 

（２）協第16号  令和元年度各種会計歳入歳出決算及び基金運用状況審査意見書につい

て 

  ① 説明者 石川係長 

  ② 要 旨 議案集により説明 

  ③ 発言等 

   （村松代表） 

     第６の「意見」部分で、市債残高が漸減していたとの記載があるが、どの程度減

少したのかについて指標を示してはどうか。 

   （事務局） 

     御指摘に従い、修正したい。 

  ④ 結 果 各監査委員が復命内容を吟味した結果、当該意見書は品質管理方針に規

定された達成すべき水準を満たしていることを確認した。 

        村松代表監査委員から承認の可否について諮ったところ、上記のとおり

一部修正の上、全員一致で承認された。 

 

（３）協第17号  令和元年度決算に基づく財政健全化審査意見書について 

  ① 説明者 石川係長 

  ② 要 旨 議案集により説明 

  ③ 発言等 特になし 

  ④ 結 果 各監査委員が復命内容を吟味した結果、当該意見書は品質管理方針に規

定された達成すべき水準を満たしていることを確認した。 

        村松代表監査委員から承認の可否について諮ったところ、全員一致で承

認された。 

 

（４）協第18号  令和元年度決算に基づく公営企業経営健全化審査意見書について 

  ① 説明者 石川係長 

  ② 要 旨 議案集により説明 

  ③ 発言等 特になし 

  ④ 結 果 各監査委員が復命内容を吟味した結果、当該意見書は品質管理方針に規

定された達成すべき水準を満たしていることを確認した。 

        村松代表監査委員から承認の可否について諮ったところ、全員一致で承

認された。 

 

３ 閉会宣言 小倉次長 


